



**BAUSCHER**  
GERMANY

# BENTO BOX SYSTEM



# Hygienisch portioniert

Hygienically divided



Box LARGE

Bento ist eine in Japan beliebte Form, Speisen in separierten Kästchen anzubieten. Das BentoBox System von Bauscher nutzt diese Idee für eine neue modulare Servierform, welche die gewachsenen Ansprüche an Hygiene perfekt bedient. Mit durchdachten Bestückungslösungen fällt es leicht, Speisen clever angerichtet und hygienisch abgedeckt wirklich überall zu servieren.

Das BentoBox System ist in den Größen SMALL und LARGE, mit jeweils zwei unterschiedlichen Deckel-designs, erhältlich. Die Boxen lassen sich je nach Art der Speisen individuell mit dem dazugehörigen Bestand an Porzellan-teilen bestücken.

Originating from Japan, bento is a popular way of serving dishes in separated boxes. The BentoBox System from Bauscher uses this idea for a new, modular serving option that perfectly lends itself to the fulfilment of growing hygiene demands. Cleverly contrived filling solutions make it easy to serve creatively presented and hygienically covered dishes absolutely anywhere.

The BentoBox System is available in the sizes SMALL and LARGE with a choice of lids in wood- or concrete look. The boxes can be configured with the associated selection of porcelain articles to meet the needs of all manner of foods.

## BentoBox System SMALL

- > Ideal für: Pastagerichte, Salate, Snacks / Ideal for: pasta dishes, salads and snacks
- > Maße / Dimensions: 30,0 x 25,0 x 8,0 cm

Komplett-Box inklusive Porzellanbestückung / Box with porcelain assortment

- > Deckeldesign Holz / Lid design wood 6 19 8946
- > Deckeldesign Beton / Lid design concrete 6 19 8956

inkl. Porzellan- artikel



### Bestückungsbeispiele / The Box comprises



## BentoBox System LARGE

- > Ideal für: Frühstück, Sushi, Tapas, Speisen mit unterschiedlichen Komponenten / Ideal for: breakfast dishes, sushi, tapas, dishes with a variety of components
- > Mit Trennsteg / with separating strip
- > Maße / Dimensions: 43,5 x 37,0 x 9,0 cm

Komplett-Box inklusive Porzellanbestückung / Box with porcelain assortment

- > Deckeldesign Holz / Lid design wood 6 19 8945
- > Deckeldesign Beton / Lid design concrete 6 19 8955

inkl. Porzellan- artikel



### Bestückungsbeispiele / The Box comprises





Box SMALL

Die flexiblen Serviermöglichkeiten von Speisen können Gäste in allen Bereichen genießen, auf dem Zimmer, im Wellnessbereich, auf der Terrasse oder auch im Strandkorb.

Guests can enjoy the flexible serving options for dishes anywhere, in their room, in the spa, on the terrace, or in a beach chair.



Box LARGE

Perfekt abgedeckt / Perfectly covered

- > Hygienisch einwandfrei abgedeckt
- > Nachhaltiges Konzept
- > Box aus hochwertigem Melamin
- > Spülmaschinengeeignet, nicht mikrowellengeeignet
- > Inkl. Anti-Rutschmatte für einen standsicheren Halt der Porzellantteile
- > Im Set mit hochwertigem Porzellan-Paket

- > Lids guarantee perfect hygiene
- > Sustainable concept
- > Box made from high-quality Melamine
- > Dishwasher-safe, Not suitable for microwave ovens
- > Incl. anti-slip mat for safe and stable holding of porcelain pieces
- > Packaged as a set with high-quality porcelain pieces



**Deckel Holz-Optik / Lid wood look**  
 Der Offsetdruck mit Mattlackierung sorgt für eine ansprechende Haptik.  
 The matt-lacquered offset printing creates an appealing haptic experience.



**Deckel Beton-Optik / Lid concrete look**  
 Sie vermittelt Robustheit und schafft einen einzigartigen Charakter der Box.  
 Communicates robustness and lends the box a unique character.

# Flexibel servieren

Serving flexibility

## Geordnete Verhältnisse

Das *BentoBox System* ist eine hochwertige Variante der Lunchbox. Erhältlich in den Größen SMALL und LARGE jeweils inklusive einem umfangreichen Set an Bauscher Porzellanartikeln\*. Die Boxen können je nach Art der Speisen individuell mit den hochwertigen mitgelieferten Porzellanteilen bestückt werden. Beim Anrichten von Frühstück, Mittags- oder Abendgerichten oder kleinen Snacks und Desserts sind so der Kreativität keine Grenzen gesetzt. Alle Porzellanteile sind einzeln nachkaufbar.



Box SMALL

## Orderly storage

The *BentoBox System* is a premium version of the Lunchbox. Available in the sizes SMALL and LARGE including a comprehensive set of Bauscher porcelain products\*. The boxes can be individually fitted with the high-quality porcelain pieces supplied, depending on the type of food being stored. There are no limits to your creativity when serving breakfast, lunch or dinner, or indeed small snacks and desserts. All porcelain items can be purchased separately.

## Porzellanbestückung im Set / Set includes porcelain inserts

Abbildung / Illustration	Produkt / Product	Anzahl / Number
	Schale, Dish 10 x 7 cm	3
	Schale, Dish 12,5 x 12,5 cm	3
	Schale, Dish 20 x 10 cm	3
	Teller flach, Plate flat 29 cm	1
	Schale, Dish 20 cm	1



bento box system	Bezeichnung	Bestell-Nr.	Inhalt I	Ø mm	Höhe mm	Gewicht
	Article	Order No.	Volume (fl. oz.)	Diam. (inch)	Height mm / 1/11 pc.	Weight g/pc.
	<b>Teller flach quadratisch, Plate flat square</b> > 29 cm	<b>6 11 1529</b>	-	215x215 (8.46x8.46)	24/106	620
	<b>Schale klein, Dish small</b> > 10 x 7 cm	<b>6 95 5810</b>	0,08 (2.71)	99x65 (3.90x2.56)	35/140	105
	<b>Schale quadratisch, Dish square</b> > 12,5 cm	<b>6 95 3210</b>	0,16 (5.41)	100x100 (3.94x3.94)	35/143	160
	<b>Schale rechteckig, Dish rectangular</b> > 20 x 10 cm	<b>6 95 5820</b>	0,38 (12.85)	203x99 (7.99x3.90)	35/155	310
	<b>Schale, Dish</b> > 20 cm	<b>6 70 5720</b>	1,24 (41.93)	203 (7.99)	65/280	700



Weiter Informationen zum BentoBox System.  
For more information about the BentoBox System.



Erfahren Sie mehr über die hervorragenden Hygiene-Eigenschaften von Bauscher-Porzellan.  
Learn more about the outstanding hygiene qualities of Bauscher porcelain.

\* Die BentoBox ist nur in Verbindung mit dem entsprechenden Porzellan-Set erhältlich. Alle Porzellanteile sind einzeln nachkaufbar.  
\* The BentoBox is only available in combination with the corresponding porcelain set. All porcelain items can be purchased separately.



Stand/Published 03/2021 · 0006011903PS000999

Autorisierter Partner von Bauscher | Authorized Bauscher partner



**BAUSCHER**  
GERMANY

Eine Marke der

**BHS**  
TABLETOP AG

Obere Bauscherstraße 1 • 92637 Weiden • Germany

T +49(0)961 82 - 0 • F +49(0)961 82 - 31 02

E [info@bauscher.de](mailto:info@bauscher.de)



[www.bauscher.de](http://www.bauscher.de)



[www.bauscher.com](http://www.bauscher.com)